
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses 
und auf die beantwortete Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 28.05.2023. 
 
 


